
■まずは飛び込め！企業の魅力を考える会　参加企業アンケート

2023年度　千葉経済大学共同開発プログラム

参加企業数 10社 期間：2023年４月～１１月

アンケート回収数 10社 100.0%

Q１.本企画に参加した感想をお聞かせください。

１.大変良かった 9 90.0%

２.まぁ良かった 1 10.0%

３.どちらでもない 0 0.0%

４.あまり良くなかった 0 0.0%

５.全く良くなかった 0 0.0%

10

その理由

・ 各部署、協力的でした

・ 多くの学生に業界や会社を知っていただく機会になっている為。動画作成は流用ができた為負荷はかかっておりません。

・

・

・

・

・

・

・ 学生さんに来ていただくことで、職員達がかつての自分を思い出し身が引き締まる効果があるようです。

Q2.参加にあたっての説明、運営に関してはいかがでしたか？

１.大変良かった 6 60.0%

２.まぁ良かった 3 30.0%

３.どちらでもない 0 0.0%

４.あまり良くなかった 0 0.0%

５.全く良くなかった 1 10.0%

10

その理由

・ 急な予定調整にご対応頂きありがとうございました。

・ トラブルもなく、インターンシップを実施できているため。 ・ 資料もあり、特に不自由する事なく進行できました。

・ 多くの学生にご紹介いただきましたし、こちらのスケジュールにもご配慮いただき大変お世話になりました。

・

・ やってみないと分からないところは大きかったです。また、他の企業さんを発表会などで見て、参考になることも多々ありました。

・

人件コストと採用成果のバランスで、夏段階では人事課内でのみ対応しています。年明け以降の企画であれば、他部署も一

緒に対応できます。

会社としてインターンを受け入れるという事ができ、社員にとっても励みになったように見受けられます。受け入れをする教室を増

やす事ができれば、より活性化するかと思います。

結構な人数の同行を他部署にお願いしましたが、快く受け入れてくれました。また、一人一人が会社の理念をきちんと理解して

おり、魅力を学生に伝えてくれていたことが分かりました。

受入れ店舗については、今回、23卒の社員が在籍をする店舗を選定しました。新入社員にとっては学生からの質問へ回答す

ることで自社の魅力を再確認する良い機会となったと感じています。

学生さんとのやりとりがスムーズだったので非常に助かりました。また今回初めて学生さんからお礼の手紙をいただき感動しまし

た。もちろん社内でも共有しています。

受け入れ店舗を3店舗で調整をしておりましたが、今回2クールの受け入れとなったため、1店舗キャンセルをいたしました。学生

の受け入れ人数や回数など、早めにご情報をいただけるとありがたいです。（学生とのご調整もあり難しいかと存じます

が、、、）

毎回そうですが、社員の成長につながっており、今回は複数の営業所を巻き込んでの実施だったので、なぜこのような取り組み

に会社が参加しているのかということが伝わってきた実感があります。

毎年インターンシップ受け入れ学生様からその年代の考え方が知れるため、採用活動の参考にできるから。インターンシップ受け

入れ学生様の取り組み姿勢が前向きに変わっていく様子を感じ取れるためやりがいに感じます。

１.大変良かった, 

90.0%

２.まぁ良かった, 

10.0%

１.大変良かった, 

60.0%

２.まぁ良かった, 

30.0%

５.全く良くなかった, 

10.0%
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・

・ 疑問点など連絡することが多く申し訳ございませんでした。快くフォローしてくださり感謝しております。

Q3.学生の報告会は、いかがでしたか？

１.大変良かった 7 70.0%

２.まぁ良かった 2 20.0%

３.どちらでもない 1 10.0%

４.あまり良くなかった 0 0.0%

５.全く良くなかった 0 0.0%

10

その理由

・ 学生の視点を知れたり、率直な意見を聞くことが出来た為。

・ 非常に勉強になりました。また、学生の発表に普通に嬉しかったです。

・ 報告会に向けて学科や学年の垣根を超えて取り組んだ、そういった背景がみえた為

・ 本音を聞けるいい機会ですし、久々に会った学生達から声をかけられ、大変嬉しかったです。

・ それぞれに工夫をしながらプレゼンできていたと思います。細かいことについては当日の審査フォームでお伝えしたとおりです。

・ 学生の方の素直なフィードバックが非常に参考になりました。 他社の取組や、他社へのフィードバックの内容も参考になりました。

・

・

・ インターシップ内容について学生からのフィードバックがありとても勉強になりました。改善点の発表については修正があったと伺

いましたが、企業としては本音のフィードバックをいただけるあまりない機会なので、原文ママの評価も聞いてみたいと思いました。

・ 当日参加できなかったため。

Q4.来年度同様の企画があった場合、参加したいですか？

はい 8 80.0%

いいえ 2 20.0%

10

その理由

・ 楽しかったです！！またやりたいです。

・ 可能な限り、対面での実施を望みます。

・ こういった行事でもないと動画作らないので、いい機会を頂けました。

・ 何かお役に立てることがあるなら、できる範囲でやらせていただきます。

・ もちろん貴重な機会なので前向きに考えます。できれば女性の生徒さんの参加をお願いいたします。

・ 動画作成は手間がかかりますが、アンケートを丁寧に回収してくださっているので今後も実施いただきたいと思っております。

・ まだまだ知名度不足の弊社を知ってもらいたいのと、千葉県に貢献させていただきたいのでご協力させていただきたいと思います。

・

・ 会社の組織編成のため。

実習当日に来なかった学生さんがいましたが、連絡がつかず心配しました。事情までは伺いませんが、安否については後日でも

お知らせいただけると安心します。報告会当日の審査フォームですが、「良い点」「もう一歩の点」で分けて入れられると集計され

た時に見やすいかも・・？と思いました。（個人的に両方の視点で入力させていただきました。）

今回1名の連絡なしのキャンセルがありました。先輩にスケジュールを調整してもらっている為、「遅くとも前日までに不参加の場

合は連絡を」といったアナウンスを事前に学生にしていただけると助かります。

毎回楽しみで、当日まではドキドキなのですが発表の内容が素晴らしく、悪いイメージから良いイメージに変わったところなどは、

実際の採用活動にも大変参考になりました

学生さんも楽しみたいでしょうし、学園祭の日にやらなくてもいいのでは？とは思いました。内容や制限時間は良かったかと思い

ます。

１.大変良かった, 

70.0%２.まぁ良かった, 

20.0%

３.どちらでもない, 

10.0%

はい, 80.0%いいえ, 20.0%
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Q5.教育機関連携企画に関するご意見ご要望などご記入ください。

・ すごく良い取り組みだと思います。

・ なかなか学生集客難しい時代なので、このような企画は助かります。

・ 今回同様に他大学様とも1～2日のインターンシップ連携をお願いしたいです。

・ 千葉経済大学だけでなく他の大学でも企画していただければ検討させていただきます。特に県西地区であれば嬉しいです。

・

・

・

・ 労働者が不足する時代なので、地元の学校から地元の企業に就労を結びつけることの意義は大きいと思います。（介護事業

にも興味を持っていただければさらに嬉しいです）

教育は人の根幹だと思います。千葉県に本社を置く弊社としては教育機関と協力して千葉県の人材を育て、盛り上げていくこ

とに力を入れていきたいと思います。

本プロジェクトに参加させていただきありがとうございました。来年度もご縁がございましたらぜひ参加させていただきたいと思いま

す。今後ともよろしくお願いいたします。

毎度、様々なご案内をいただきありがとうございます。弊社としても、多くの情報を収集できるため、とても実りあるものとなっており

ます。今後とも引き続きよろしくお願いします。
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